
 
江苏省人民医院肾移植医办 
 

调查时间：2017年2月19日 10：37：11 （+86-2568136851） 

调查对象：肾移植医办医生 

 

内容提要 

肾移植在全省做的很多。多时毎周4-5台，少毎周有2-3台，肾移植和泌外科在ー屋

楼上有50多张，各占一半，肾移植有20多张，还有10张加床。供体有各种渠道，监

狱的他同意捐，在他刚死或还没死取出来。主任帯队去取。肾移植是韩主任2002年

调来就开始大量做了。 

 

———————————————————— 

 

内容提要 

 

1，多的时候有四、五台，少的时候有两、三台。 

2，在省内应该是最多的了，跟上海比肯定少了。 

3，死囚犯签了器官捐献，那就去取呗。 

4, 那我可以在他没有死，刚死时候还没死的时候把它取出来就捐了就捐了了。 

5，肾源取过来，谁能保证它一定是捐献的，就是死囚的，谁知道肾源取过来是啥 

 

 

电话内容 

…… 

医生：喂，你好，肾移植 

调查：您好，您这是江苏省人民医院的肾移植科 

医生：对 

 

调查：哎，哎我是无锡的，我想问一下，咱们这个肾移植，一直在做的吗，可，可

以做吧，可以做， 

医生：做 

 

调查：那个就说去了以后大约能等多长时间能做上呢？ 

 

医生：你得先过来找主任看，看完之后留个联系方式，有肾源了就会通知你过来配

型，配型成功就可以做 

 

调查：象咱们去年这个肾移植一年能做多少啊？一年这个肾～ 

医生：（清清嗓子）具体我也没统计，他们，他们组的人应该统计，我不太清楚。 

 



调查：他们组，你不是这个组，你不是肾移植吗？ 

医生：是啊，但是我是，我本职专业是胸外的，我只是过来聆 案呢。 

 

调查：噢你是，过来帮他们医生呢是吧？ 

医生：对。 

 

调查：噢就说这个肾移植一直，一直在做呢，做的，做的量呃还是比较大的吧，比

较多的吧？ 

医生：相，在省内肯定算的上比较多的......在省内应该是最多的了，它要跟上海

比肯定比上海少了。 

 

调查：最多，最多你说一年大约能做多少像咱们这个医院？ 

医生：这我也没统计过，我看他们一两个星期就做呃一大堆，两个星期就做一大堆。 

 

调查：噢两个星期做一大堆，就是一年---- 

医生：...具体的我没统计过，看他们基本上每个星期都有手术，那象这样的，一年

也...多少例啊 

 

调查：每个星期能有几台像这个像这种肾移植啊 

医生：多的时候有四、五台，少的时候有两、三台 

 

医生：这具体的你如果想过来的话你就过来找主任聊聊么 

 

调查：主任是谁呀 

医生：大主任是我们副院长，我们的院长叫啥名字来着我给忘了...对，一个院长是

我们最大的，下面你来的话可能只能找到韩主任和，呃韩主任吧 

 

调查：顾，顾院长啊，顾铭（音）啊...噢，没有他们的电话哈 

医生：嗯没有，我这边没有，一般都是他们过来到办公室，天天他们人，天天都在，

你来了基本上能找到，除了周六周日，周六周日早上也在...基本上每天---- 

 

 

调查：那那个去了之后，住院床位紧张么 

医生：只要有肾源就能，就能呐，实在不行，借别，借前组的 床也能解一点儿啊 

 

调查：喔就咱这一个病区有多少张床位啊这一个病区呀 

医生：一层楼大概有接近五十张，但是它那个肾移植的就后面，后面是它的，大概

也要有一半吧，二、二十多张吧 

 

调查：啊你说什么 

医生：...因为你来了之后，你天天就住在这里干等啊，也不是 



     的，它是让你带一个加床在这边，然后这个有肾源了才通知你过来，然

后你直接检查这样的话就省了很多时间，要么你要有肾移了你再过来再办住院，再...

时间就超了... 

 

调查：那这个取的话不是到本院来取，就在哪个医院就在哪个取完，把供体拿回来 

医生：我们去了把它取了然后拿回来的 

 

调查：....像过去那种死囚犯那种还能用么.... 

医生：死囚犯？ ....这个我倒不，我没去取过，我没去取过，我那个，他死囚犯现

在给不给啊，如果死囚犯临死前签了那个器官捐献的话那么和一样的么他们也捐献

的话就就去取呗，如果没捐献怎么能嘛 

 

调查：就说像那个像那个监狱里那个现在还可以去取么 

医生：啊 

 

调查：监狱的，监狱里的那个呃死囚犯 

医生：那个监狱里啊，那一样啊，就是他虽然是坐监狱判死刑的，但之后还在看他

呢，这死前他说我死后我愿做好事把身体器官捐了，那我可以在他没有死，刚死时

候还没死的时候把它取出来就捐了就捐了了（liao）...,一般如果有如果有就，如

果有愿意捐献的它会通知我们，我们，我们会去外头取的。 

 

调查：那就说这种----噢那就说像这种，监狱里，他要愿意的话那咱们医院也可以

到监狱去取这个供体是吧 

医生：对，他，他如果愿意捐就和正常的器官捐献是一样的，属于一个流程哎---- 

 

调查：...那咱们现在还可以到那种，监狱那种死囚犯去取这种供体啊 

医生：这我也不太清楚了，因为他，如果他愿意捐的话不就和正常人死亡愿意捐献

一样的嘛，同一个程序....这个 

 

调查：您，您，你也做这种移植---- 

医生：肾源取过来，我，我也不知道怎么，谁能保证它一定是 

      捐献的，就是死囚的，谁知道肾源取过来是啥，一般都是有人愿意捐，

然后医院取供体，取出来之后然后供体给我们医院，就是这个程序 

 

调查：噢那谁，谁在，就专门是不有管这种联系这个供体的医生啊你们这儿 

医生：没有。 

 

调查：没有专门联系的，就是，就是，那那谁在做这个---- 

医生：那是他们就通知我们，就是我们就，我们就在等，…… 

 

调查：就咱们这个肾移植做了有多少年了 



医生：多少年了？ 

 

调查：嗯？ 

医生：让我看看，韩主任出生于，韩主任光来这边就二零零二年就已经在...肾移植

这边主任了，到现在多少年了， 

 

调查：那就是韩，韩主任来了开展的 

医生：不光韩主任他到这边已经十五、六年了 

 

调查：就说他，他零二年来了开展的这项工作是吧 

医生：不是，他是来，来这个之前就已经有这个东西了，他，他来了已经十五、六

年了。 

 

医生：直接来外科楼，直接找他......挂他们专家号也行 

 

调查：...你这是多少楼啊 

医生：十三楼（调查：几层啊）外科楼，外科楼十三楼 

 

调查：...十三楼几，几层到几层啊 

医生：就十三楼，哦不，我楼层是二号楼，它在十三楼层 

 

调查：……我再跟他们联系一下…… 

医生：哎你先找主任联系，弄好了再那个对吧…… 

 

调查：噢您贵姓啊这个大夫？ 

医生：我？我不是他们组的，你来了之后再找我也没用，我是泌尿组的。 

 

调查：……我突然发现你们医院有一个什么肝移植的一个大夫被，被病人给捅了，

捅了好几刀，是有这事儿吧？ 

医生：有，你去那个我们的官网上，官网上已经给出答案了。 

 

调查：……好像是做肝移植的一个大夫是吧，不是做肾移植 

的？ 

医生：对，是肝移植的孙，孙主任，那个他要人不要号贩子贩他的号了，号贩子不

要贩了，然后人家，那个号贩子不同意就把他打了他～ 

 

调查：那号贩子这家伙也不要命了，他打了人家他不得死呀，他这一分钱也挣不了

了。 

医生：他不是已经被抓起来了吗？ 


